



Consejo de la Sociedad Civil Superir

Santiago, 07 de mayo de 2019.

Siendo las 16:00 horas, se da inicio a la sesión extraordinaria del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) de la Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento, a fin de tratar materias en el marco de la Cuenta Pública Participativa de la Institución que se efectuará el próximo 09 de mayo.

El Superintendente, Hugo Sánchez Ramírez, junto a la Encargada de Participación Ciudadana de la Superir, Catalina Delzo, y la presidenta (S) del Consejo, Karina Cárcamo, dirigió el encuentro que contó con la participación de 10 representantes de las distintas organizaciones que conforman dicho consejo, tales como, Universidad Católica, Universidad de Chile, Retail Financiero, Conadecus, Colegio de Abogados, Asociación de Bancos, ProBono, Propyme, etc.

En dicha ocasión, la primera autoridad del Servicio dio a conocer los principales ítems y la información más relevante a tratar en la cuenta pública y los consejeros/as agradecieron la instancia e hicieron sus aportes y comentarios, con el objeto que dicha actividad sea exitosa.

La Encargada de Participación Ciudadana, Catalina Delzo informa que la Cuenta Pública se llevará a cabo en el Auditorio del Ministerio del Trabajo, donde además se realizará el lanzamiento de una nueva herramienta, para lo cual deja cordialmente invitados a cada uno de los miembros del COSOC.

Finalmente agradece la alta participación y se fija una nueva sesión para el mes de julio del presente año.



Consejo de la Sociedad Civil Superir

Santiago, 13 de agosto de 2019.

Siendo las 15:30 horas, el Consejo de la Sociedad Civil de la Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento (COSOC), realizó una nueva sesión en dependencias de la Superir. La Encargada de Participación Ciudadana Catalina Delzo da inicio a la sesión haciendo lectura del acta anterior.

Continuando con la reunión, el Superintendente Hugo Sánchez Ramírez, junto a la Encargada de Participación Ciudadana de la Superir, Catalina Delzo, dirigió el encuentro que contó con la participación de 7 representantes.

En la oportunidad el Superintendente les detalló respecto del Plan de Fiscalización Basada en Riesgo, el que tiene por objetivo mejorar el cumplimiento del actuar de los sujetos fiscalizados, anticipando brechas, falencias, errores o cualquier otro factor que pudiera afectar que un procedimiento concursal sea eficiente y eficaz para los usuarios y para la Superir.

También les expuso sobre el proyecto de Educación Financiera, destacando la ayuda que brinda el sitio www.tenlaclara.cl con la calculadora de deuda e información referente a la Renegociación. Además, les anunció que en octubre se dará a conocer la segunda parte del proyecto orientado a los emprendedores, quienes en la página podrán evaluar virtualmente el balance de su negocio y obtener datos de la asesoría económica de insolvencia, entre otros.

La próxima reunión quedó definida para el martes 01 de octubre de 2019, a las 16:00 horas.



Consejo de la Sociedad Civil Superir

Santiago, 07 de noviembre de 2019.

Se da inicio a la tercera reunión ordinaria del Consejo de la Sociedad Civil de la Superir, siendo las 15:00 horas, la Encargada de Participación Ciudadana da lectura al acta de la sesión anterior, y asimismo da la palabra al Jefe de Servicio.

El Superintendente Hugo Sánchez Ramírez, parte agradeciendo la participación de los Consejeros(as), sobre todo por la situación país, debido al estallido social del pasado 18 de octubre.

Por esta razón en esta ocasión contamos se realiza una actividad para poder elaborar un dialogo participativo, para ello asiste un moderador de la División de Organizaciones Sociales (DOS) quienes realizarán una presentación de acuerdo a los últimos acontecimientos en el país, y recoger las opiniones de cada integrante del Cosoc y desde el ámbito al que representa.

El objetivo principal de la actividad fue:

1. Reflexionar acerca de lo sucedido en el país durante las últimas semanas.
2. Reflexionar acerca de las condiciones necesarias para generar espacios de diálogo participativo y democrático.

Los asistentes dan a conocer su opinión y comentarios al respecto. Los moderadores de la DOS mencionan además que estos serán recogidos para luego consolidar con las opiniones recogidas de otros COSOC y poder levantar una propuesta ciudadana de lo que se busca en un nuevo Chile.

En la oportunidad, se contó con la participación de representantes de la Universidad de Chile, Universidad Finis Terra, Universidad Autónoma y Universidad Bernardo O'Higgins. Además de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras ABIF, la Asociación de Abogados Defensores de Deudores AGADD, CONSFETRACOSI, Fundación ProBono, Sercotec y la Corporación Nacional de Consumidores y Usuarios- Conadecus, siendo esta última representada por su presidente Hernán Calderón Ruiz, quien preside el Consejo.

La Encargada de Participación Ciudadana da término a la sesión agradeciendo la participación de todos(as) y mencionando que esta es la última sesión del año.